

インターネットモニターアンケート結果

1 回答者

単位:人

合計	72					
性別	男性		女性		未回答	
	35		36		1	
年代	20代	30代	40代	50代	60代	70代以上
	2	11	20	15	8	16

2 紙面で紹介した情報の中で、最も興味を持った記事はどれですか。

単位:人

1面	共生社会に向けて	12
2. 3面	特集 GIGAスクール構想を語る	18
	教育長コラム「にじいろ」	1
	教職員の働き方改革のための取り組み紹介	9
	ピックアップ(3事業)	2
4面	先生たちの7Questions	4
	おうちで給食レシピ	20
	コンクール受賞者発表	6

3 紙面の中で最も興味を持った記事の、具体的な理由をお聴かせください。

【1面】

共生社会に向けて			
1	特にない	男性	60代
2	特に、子供にとっては、家族に身障者のかたがいなければ、そういう方々に接する機会はないと思う。皆が住みやすい環境を考えるのに、こういう方々が話をしてくれることは、ありがたいと思う。	男性	40代
3	ぜひ、いろいろ気づいてもらいたいです。	女性	50代
4	新型コロナウイルス感染症が収まることのない中における教育のあり方が問われていますが、子供たちがオンライン教育の重要性を理解し、共生社会について学ぶ機会が与えられ新しい気付きにつながることを今後も望んでいます。	男性	70代以上
5	まだまだコロナが落ち着きそうにない中で、色んな方法で新しい生活様式に慣れようとしていることが分かりました。	女性	40代
6	教室のモニターを全生徒が見られれば、全員が同じ講義を聞けてとても素晴らしいと思いました。	女性	50代
7	子どものうちから障害者とかかわりを持つことができるのはいいことだと思いました。	女性	70代以上
8	共生社会の必要性、重要性を再認識させられた。	男性	60代

9	画面を通してですが子供たちが真剣に学び理解しようとメモも取りながら一生懸命理解しようとする姿が見え大変興味深く読みました。	男性	70代以上
10	わかりやすい	女性	70代以上
11	なし	男性	60代
12	新聞等から、日本は他国と比較すると分断されているようで、そういうのを改善していくのは大事なことである	女性	50代

【2・3面】

特集 GIGAスクール構想を語る			
1	若い時からITに関わり、親しみを持てるような教育はこれからの時代に必要だと思いますので、ぜひこのまま推進していただけたらと思います。	男性	40代
2	全く、その通りだと思う。	男性	70代以上
3	ギガスクール構想、このような取り組みが行われていたのを知りませんでした。将来を担う子供たちのために奮闘されている先生方に頭がさがります。	女性	50代
4	GIGAスクール構想が興味深い。発展的な教育ができそう。	女性	30代
5	どんどん頭や手を使えない子供が増えるんだなあ、と思って読みました。	男性	50代
6	タブレットを一台づつ子供達は持ちながら勉強のツールとして使っていく時代なので、これからも変化が気になります。	女性	40代
7	今後のデジタルネイティブの先鋒を育てて欲しい。サイバーでの倫理にも気を配ってほしい。	男性	70代以上
8	読みたくはない部門。	男性	70代以上
9	運用から1年がたって、初めに懸念されていたことや、不安が、いざ開始されると、マイナス面よりはるかにプラス面に期待されることが多いように感じました。子供たちの能力の高さ、知識の吸収の速さ、これからは楽しみです。	男性	60代
10	テレワークの取り組みをしているため	男性	40代
11	GIGAスクール調査研究部会のメンバーは、各学校に担当者はいないのでしょうか。	男性	40代
12	パソコン端末は、毎日持ち帰っているのか、学校に置いて帰るのか、気になりました。特に小学生の持ち帰り荷物が多く、パソコン端末も追加されると負担増が心配です。充電の必要があることは承知しています。工夫などありましたら紹介してほしいと思いました。	女性	50代
13	文科省が、GIGAスクール構想を唱えています。それが、厚木ではどのように展開されているのか、実際の取り組みの様子が知れて学校関係で勤務している私にとって、とても参考になりました。ありがとうございました。	女性	50代
14	先生方の意見を読み、しっかり課題を認識しているのは評価できます。但し、課題をどう改善してゆくかが個人の各教員の役割にならない事を願っています。	男性	70代以上
15	3面の電子図書館に関心があったため。	男性	50代
16	一人1台配布のパソコン端末の効果はどうか？振り回されてはいないか？など知りたいことは山ほどあります。いろいろな機会を通じてこれからも紹介してください。	男性	70代以上
17	1人1台の端末で、教育が変わる為。	男性	60代
18	生き生きしている先生の姿が印象的だったから	女性	30代

教育長コラム「にじいろ」			
1	子どもの教育は日本の将来に極めて重要な課題だから	男性	50代
教職員の働き方改革のための取り組み紹介			
1	子どもたちが安心して学校生活を送ることは、先生方の働く環境が守られることが大前提だと思います。	女性	40代
2	教職員の仕事分析をして早急に対応してもらいたい。一般の企業の意見も取り入れて検討してもらいたい。 2, 3面のGIGAスクール構想も素晴らしいですね	男性	70代以上
3	こういった取り組みなどは広報誌で取り上げられないと見えない部分があるので、認知するきっかけになった	女性	30代
4	先生が児童生徒の指導のみに集中できるよう、働き方改革が必要だと感じるため。	女性	30代
5	教職員の過酷な労働環境はどうにかならないかと気になりました。	男性	30代
6	教師が一生懸命働いている一方、いじめや自殺がなくなるか？より議論を深めてほしい。	男性	70代以上
7	先生たちたいへんだから。	女性	30代
8	新聞等で教員の過酷な労働環境をみて、ひどいものだと思っていて、改革が必要だと想っていたので	男性	50代
9	教職員はブラックと言われているため、働き方について興味があったから。	女性	20代
ピックアップ(3事業)			
1	おともだちが科学賞を受賞していたので！！この記事がなければ、気がつかなかったかも知れません。	女性	40代
2	電子図書館は以前広報あつぎでも載っていたが、使い方が良くわからず使っていなかったの、再チャレンジしてみようと思った。	男性	40代

【4面】

先生たちの7Questions			
1	素晴らしい先生と出会えたら、生徒たちは幸せですね。教育に情熱をかける先生が増えますように。	女性	50代
2	若い先生方が人間味あふれる回答をしていて読んでいてその人となり、を感じれたので良かったです。厚木小学校にはよい先生がいますね。	男性	50代
3	よかった	男性	70代以上
4	今時の先生はどういう考えを持っているのかな～と興味深く読みました。今、教育問題は大きな問題だし、教師のなりても少なくなっていると思うが、志高い人がなっている事に少し安心した。先生の不幸事が無いようにお願いしたい。	女性	40代
おうちで給食レシピ			
1	お家でも給食レシピに挑戦した糸思ったので	女性	50代
2	給食は大人はなかなか食べることがないので家で作れるのはいいですね。久しぶりに給食を食べたいなあと思いました！	女性	40代
3	料理が好きだからです。	女性	20代
4	給食メニュー知りたかったから	女性	50代
5	給食メニューは物凄く工夫がされ、子供が好きな味、栄養価など真似してみたいと思うので。	女性	30代
6	自宅でも給食レシピを作りたい。	女性	40代

7	まずは、食べないと生活できませんから	答えたくない	50代
8	自分らしく生きていける社会をつくるための取組は共感できる。	女性	70代以上
9	特にありません。	女性	40代
10	給食レシピは栄養バランスをかんがえられたレシピなので参考にしたいと思います。	女性	40代
11	簡単便利ナ気がします。	男性	70代以上
12	冬休みに、作ってみようかと、思いました。	男性	30代
13	あまり関係ない話題ばかりなので、レシピぐらいしか……	女性	30代
14	作ってみたくなくなったので	女性	40代
15	自分でも作ってみたいから	男性	60代
16	最近の学校事情に興味があるから	男性	30代
17	楽しいので。	女性	40代
18	美味しそうなので作ってみたいになりました。	女性	40代
19	給食は、とても助かります。もう少し予算を上げて質を上げてほしいです。未来の子供達のために。	女性	30代
20	小学校の給食がとても美味しかったので、作りたいなあと思ったからです。	女性	40代

コンクール等受賞者決定

1	特になし	男性	60代
2	自分の子供の小学校がでていたため。また、小学生がどのような絵をかいているのか、興味があるため。	女性	40代
3	どの絵も本当に素晴らしく、訴えたい内容がすぐに分かる堂々とした作品で、町のどこかに展示されたら見に行きたいと思いました。	女性	40代
4	子どもたちのデザイン・発想に感心しました。	男性	60代
5	子どもたちの絵を見ると気持ちや和む。	男性	70代以上
6	実感としてかたい内容で面白くない、コロナ対策、登校拒否やいじめなど市民が関心のある内容がないのが残念だ。	男性	70代以上

4 今回の教育委員会だより「Edu Navi」について、意見・感想をお聴かせください。

1	Edu Naviこそ、WEBページのホームページで発行してほしい。(紙ベースではなく)	男性	70代以上
2	数年前に比べると、全体的に読みやすい紙面になっているように思いました。レイアウトや紙面の配色、文章の量などがとてもいいなおもいます。	女性	50代
3	文字が詰まっていて若干の読みづらさを感じたので、もう少しボリュームを減らした方が読みやすいような気がしました	女性	30代
4	大変かもしれませんが、もっとページ(情報)を増やしても良いかなと思います。	男性	40代
5	発行頻度を増やして欲しいです。	男性	30代
6	明るい紙面で分かりやすくして良いと思います。	女性	40代
7	興味深い内容ですが、1面に目次があると、内容を把握するのに良いのではないのでしょうか。	男性	60代
8	教育について、親が関心をもつ最新情報を今後も載せて欲しいです。	女性	40代
9	子供の教育の重要性、それに対する地道で真摯な取り組みが良く分かり、頭が下がる。	男性	60代

10	良い悪いは別として、時代は確実に変わってきていますので、古い考え方を捨てて、賞味期限切れの知識を教えるようなことがないよう、教育をする側もアップデートしていったほしいと思います。	男性	40代
11	書いてあることと、聞いていることに、差がありすぎに思う。きれいごとだけ書くのは簡単だが？	男性	70代以上
12	不登校、虐待、自死、ヤングケアラー、浮きこぼれ、教職員の懲戒処分…等などの実態や改善への取組み紹介も期待します。カッコいい話ばかりではないと思います／正面から児童・生徒に向き合っていて欲しいと思います。	男性	70代以上
13	表向きだけの問題を、取り上げるのではなく、本質の問題を掘り下げ、のびのび勉学に励める環境づくりを期待しています。	男性	70代以上
14	学校の先生やそれぞれの学校の取り組みなどを紹介するコーナーがあるといいなあと思います。	女性	40代
15	どの世代にも子供たちの成長や教育に興味を持ってもらえる内容を特集してほしい。	女性	30代
16	今回は通学中の学校の掲載がなかったのですが、今後は取り上げてほしいです。	女性	40代
17	4面の教育委員会定例会を傍聴しませんかの記事は、とても良いと思いました。	女性	50代
18	もっと子供たちの活躍を載せてた良いと思います。	男性	50代
19	普段知ることのない情報を知れて知見が広がる。	女性	30代
20	いじめ対策について	女性	30代
21	教育方針など具体的に…	答えたくない	50代
22	いつも楽しみにしております	男性	50代
23	参考になりました。	女性	20代
24	また楽しみにしています	女性	40代
25	次号を楽しみにしています。	男性	30代
26	障害者について知る事で子供たちが困っている人たちに優しく接してあげられる人間になってほしいと思いました。	女性	70代以上
27	障害を持つ方が講師となって教育にかかわるのはとても良いことだと思いました。	女性	40代
28	子供の通信教育で、タブレット版のお試し体験があり、やってみました。英語は、音声つきでよかったと思いますが、算数や国語等については、早く進めなかったり、複雑な問題になったら、紙面にかきこまなければ、解けないだろうと思いました。結局、簡単な問題にしか、使えないと思いました。何でもタブレットではなく、紙との使い分けが必要だと思いました。	男性	40代
29	一人一台のパソコン端末を有効に活用し、子供たちがその利便性を身につけて将来へ活用する道筋を作っていることがわかります。まだ多くの課題が残されていると思いますが、先生方の試行錯誤に期待しています。	男性	70代以上
30	一人一台のPC端末の導入は、これからの時代必須だと思います。先生も生徒も効率よく学べることを期待します。	女性	50代
31	確実に今までの生活様式から変わっていることを感じました。リモートワークなどの影響もありましたが、世の中は変化している感じられました。	男性	60代
32	今後も、実際の授業にGIGAをどんな風に取り入れているか、その成果と課題を検討して頂きたいです。	女性	50代
33	家にパソコンがない生徒へのサポートをお願いします。(教育格差をなくす)	男性	60代
34	先生方のギガスクール構想を語る、を大変興味深く拝読させていただきました。学校でどのような状況なのか、少しでも知れて、良かったです。	女性	40代

35	生徒一人に一台のパソコン端末を導入というのはどこからパソコン購入費が出るのか気になりました。	男性	40代
36	2, 3面のGIGAスクール構想も素晴らしいですね 2, 3面の教職員の働き方改革、教職員の仕事分析をして早急に対応してもらいたい 一般の企業の意見も取り入れて検討してもらいたい。	男性	70代以上
37	1人1台の端末で授業が出来子供達の自主性も伸ばす事が出来良い活用法だと思います。	女性	40代
38	GIGAスクール構想が子供たちの発信の能力向上につながると思う。	女性	70代以上
39	GIGAスクール構想など、今の時代は先生方も考えないといけないこと、教えるにあたって自分自身のスキルアップや対応方法を考えないといけないなど、大変さを感じます。もっと横のつながりで連携したり、こういう分野は民間に得意な人がいたりするので、その力を借りたりしていくとよいと思います。学校の先生は、授業のプロデュースとその進行、推進と、子どもたちのフォロー、サポートに注力でよいと思います。	男性	50代
40	働き方改革では、現場の声をもっとすいあげて、発表してほしい。改革のための意見を市民からもすいあげてほしい。	女性	40代
41	おうちで給食レシピは、毎回掲載されると我が家では作っています、少しですが一品増え家族喜んでいきます。紙面上仕方ないですが2品位の掲載を希望します。	男性	70代以上
42	給食レシピ、いつも子どもと楽しみにしています。 ありがとうございます。	女性	40代
43	給食レシピを取り上げるのは、凄く良いと思う。	女性	30代
44	「先生になろうとしたきっかけ」について、とても興味があります。自分の学生時代に接した先生の影響の大きさを知りました。	女性	40代
45	ポスターのコンクールにもいろいろなしゅるいのもがあることをはじめてしました	男性	70代以上
46	絵画コンクールの作品がどれも力作で見入ってしまいました。	女性	30代
47	委員公選がなくなり委員の素顔や抱負が見えないのが残念だ。	男性	70代以上